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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Ausbau des Glasfasernetzes für Schulen im Stadtbezirk Bothfeld-
Vahrenheide 

 
Nicht erst seit Pandemie-Beginn fordern Schulleitungen eine zeitgemäße digitale 
Ausstattung, zu der nicht nur entsprechende Hardware sondern insbesondere 
leistungsfähige Netzanbindungen gehören.  
In Hannover wird aktuell der Ausbau des Glasfasernetzes voran getrieben, im Stadtteil 
Buchholz erfolgen beispielsweise bereits die baulichen Maßnahmen. Für Schulen ist die 
Anbindung an das Glasfasernetz von entscheidender Bedeutung, auch unabhängig 
vom weiteren Pandemieverlauf. 
 
Die SPD-Bezirksratsfraktion fragt die Verwaltung:  

 
1. Welche Schulen im Stadtbezirk haben bereits einen Glasfaseranschluss und wie 

sind alle anderen Schulen digital angebunden? (Bitte um tabellarische Auflistung 
aller Schulen, auch in privater Trägerschaft, mit Angabe der verfügbaren 
Netzkapzitäten) 
 

2. Gibt es Planungen im Rahmen des Glasfasernetzausbaus die Schulen bevorzugt 
anzubinden? Wann wird dieses Ziel für alle Schulen im Stadtbezirk erreichbar 
sein? (Bitte ebenfalls um tabellarische Aufstellung für jede Schule) 
 

3. Welche Faktoren stehen aktuell einer zeitnahen Versorgung der Schulen mit 
entsprechender Netzkapazitäten entgegen? 
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